

COMUNIDAD LGTTTIIQ+ EXIGE CANDIDATURAS A ALCALDÍAS DE LA CDMX 12

Buscan alcalde LGBT en CDMX

PARA ROMPER CLOSET DE CRISTAL

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Activistas de la comunidad LGTTTIIQ+, que forman parte del movimiento “Estamos Listes”, hicieron un llamado al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y a los distintos partidos políticos en la capital, le garanticen a las diversidades sexogenéricas participar como aspirantes a los gobiernos de las alcaldías, en las próximas elecciones de 2024.

El activista Eduardo Nares declaró que uno de los puntos que buscan es “la inclusión de personas LGTTTIIQ, en los procesos de definición de candidaturas a alcaldías. Al día de hoy no tenemos ni a la primera alcaldesa o alcalde abiertamente LGTTTIIQ+, y buscamos que justamente en este primer paso, vayamos por las alcaldías de la Ciudad de México”.

El integrante de la comunidad LGTTTIIQ+ celebró que tengan representación en el Poder Legislativo y en el Judicial, pero la representación en las demarcaciones es clave.

Los partidos PRI, PAN y PRD, carecen de políticos que abiertamente pertenezcan a la comunidad LGTTTIIQ+. Salma Luévano y María Clemente García, actualmente ocupan un lugar como diputadas trans de Morena; Temístocles Villanueva, diputado local de Morena abiertamente homosexual, busca contender por la alcaldía Cuauhtémoc; y el morenista Adolfo Cerqueda en Nezahualcóyotl, Estado de México, e Inocente Castellanos del par-

tido extinto Fuerza Por México, en Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, gobiernan sus municipios como los primeros alcaldes abiertamente gays.

DICEN



“Hay que dejarle muy en claro a las fuerzas políticas que necesitamos representación digna y sustantiva”





• Para los comicios de 2024

